



BRP SOBREPASA UNA VEZ MÁS LOS LÍMITES Y PRESENTA TRES GRANDES NOVEDADES PARA EL 2017

Agosto 19, 2016



Orlando (Florida), 17 de agosto de 2016. – Ante un nutrido grupo de concesionarios provenientes de más de 60 países, BRP (TSX:DOO) presentó esta semana diversas novedades, entre las cuales destacan principalmente tres vehículos: el lado-a-lado Can-Am Maverick X3, un vehículo diseñado específicamente para el segmento deportivo; la moto acuática Sea-Doo Spark TRIXX, una nueva manera de divertirse sobre el agua, y el Can-Am Spyder F3 Limited, el vehículo de carretera ideal para las excursiones de fin de semana.

El vehículo lado-a-lado Can-Am Maverick X3, concebido para los amantes de la adrenalina, se destacó por su carácter audaz. Al combinar la agilidad, el rendimiento y el diseño para crear un vehículo único, BRP se trazó claramente el objetivo de ofrecer un producto líder para este segmento.

«Tras el lanzamiento del modelo Can-Am Defender en septiembre de 2015 y del Defender MAX, un vehículo para seis pasajeros, en marzo de 2016, el Can-Am Maverick X3 es el tercer vehículo que reafirma nuestro compromiso de lanzar un nuevo lado-a-lado cada seis meses, hasta el año 2020», apuntó José Boisjoli, presidente y director ejecutivo de BRP.

También fue presentada la moto acuática Sea-Doo Spark TRIXX, que revoluciona el mundo de las motos acuáticas al proponer a las nuevas generaciones de compradores un vehículo que les permite efectuar fácilmente maniobras que estaban antes reservadas a los profesionales. Este modelo combina la ligereza y la agilidad del modelo Spark, ofreciendo al mismo tiempo una experiencia totalmente nueva sobre el agua.

En cuanto a los roadsters, fue presentado el nuevo e innovador Can-Am Spyder F3 Limited. Este modelo, así como la gama completa del Can-Am Spyder F3, ofrece diversas posturas de conducción y un diseño robusto, además de proporcionar una mayor capacidad de almacenamiento. BRP responde de esta manera a las necesidades de sus clientes, ofreciendo tanto a los nuevos adeptos como a los conductores experimentados un vehículo ideal para, entre otras cosas, las excursiones de fin de semana entre amigos y para los largos paseos en pareja.

«Me siento orgulloso del trabajo realizado por el equipo de BRP para cumplir con nuestros compromisos mediante productos de calidad que responden a los deseos de nuestros clientes», indicó Boisjoli.

Para conocer todos los detalles de la gama 2017 de las motos acuáticas Sea-Doo, [haga clic aquí](#).

Para conocer todos los detalles de la gama 2017 de los vehículos todo terreno de Can-Am, [haga clic aquí](#).

Para conocer todos los detalles de la gama 2017 de los roadsters de Can-Am, [haga clic aquí](#).

Acerca de BRP

BRP (TSX:DOO) es líder mundial en el diseño, desarrollo, manufactura, distribución y mercadeo de vehículos motorizados recreativos y de sistemas de propulsión. Su portafolio de marcas y productos incluye: motonieves Ski-Doo y Lynx, vehículos acuáticos Sea-Doo, vehículos todoterreno y lado-a-lado, y roadsters de Can-Am, así como sistemas de propulsión que incluyen motores fuera de borda Evinrude y motores Rotax para karts, motocicletas y aeronaves recreativas. BRP apoya su línea de productos con una división comercial dedicada a partes, accesorios y vestimenta. Con ventas anuales de más de CA\$ 3.8 billones en más de 100 países, la compañía cuenta con aproximadamente 7,900 empleados alrededor del mundo.

www.brp.com

[@BRPNews](#)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Spyder, F3, Spark, TRIXX, Maverick, X3 y el logotipo de BRP son marcas registradas de Bombardier Recreational Products Inc. o sus afiliados. Todas las otras marcas registradas son propiedad de sus respectivos propietarios.

Para mayor información:

Ana Rosa Mariscal

Comunicaciones Corporativas, BRP

T 819.820.5499

anarosa.mariscal@brp.com